

2025 年 10 月 30 日 沖 縄 電 力 株 式 会 社

「第48回おきでん対話旬間」の実施について

当社では、11月1日から10日までの間、「おきでん対話旬間」を実施いたします。

本対話旬間は、日頃からお世話になっております地域の皆さまに感謝の気持ちをお伝えし、ご意見を拝聴することを目的に 1978 年(昭和 53 年)に開始して以来、今年で 48 回を数えます。

今年は「地域奉仕活動」、「ふれあい活動」、「スポーツ交流活動」、「メッセージ活動」 を県内各地で実施いたします。

当社は、「地域とともに、地域のために」のコーポレートスローガンのもと、基本的使命であるエネルギーの安定供給を通じて地域の皆さまの暮らしと経済活動を支え、信頼され好感を持って迎えられる企業を目指して今後も尽力してまいります。

| 主な活動内容 | | 開催地域 |
|-------------|---|---------|
| 地域奉仕活動 | 清掃活動(福祉施設、海岸、事業所周辺など) | 県内全域 |
| | 高所の樹木伐採 | 中部地域 |
| ふれあい 活動 | 関係機関訪問活動 | 県内全域 |
| | 料理教室 | 南部地域 |
| スポーツ 交流活動 | ドッジボール大会、グラウンドゴルフ大会 | 中部地域 |
| メッセージ 活動 | 小学生向けエネルギー・環境教育出前授業 | 南部・離島地域 |
| | | 南部地域 |
| | 大学の「工学基礎演習」へ参加し、学生開発アプリの レビュー・アドバイスを実施 | 中部地域 |

(別紙) 第48回おきでん対話旬間リーフレット





お問い合わせ TEL.098-877-2341



「地域とともに、地域のために」 をコーポレートスローガンに、 皆さまに愛され親しまれる 企業をめざします。

日頃より弊社事業に対しましてご理解協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、弊社では日頃からお世話になっております地域の皆さまに感謝の気持ちをお伝えし、ご意見を伺うことを目的に11月1日から10日までの間、「おきでん対話旬間」を実施いたします。

■ 期間中の主な取り組みとして、「地域奉仕活動」、「ふれあい活動」、「スポーツ交流活動」、「メッセージ活動」があり、地域の皆さまに親しまれる活動として昭和53年の開始以来、今年で48回を数えます。

今年度は、社会福祉施設や海岸、弊社事業所周辺での清掃活動をはじめ、地域の皆さまとの意見交換会、子どもたちとスポーツを通じた交流、さらにエネルギーや環境に関する出前授業等を実施する予定です。本対話旬間を通してお客さまとの接点により貴重なご意見を賜りたいと考えております。

弊社は、「地域とともに、地域のために」のコーポレートスローガンのもと、基本的使命であるエネルギーの安定供給を通じて地域の皆さまの暮らしと経済活動を支え、地域社会の発展に貢献するため、今後も最大限の努力をしてまいります。また「良き企業市民」として信頼され、好感を持って迎えられる企業を目指し、これからもエネルギーを通して沖縄の力となるため全力を尽くしてまいります。

今後も、皆さまのご愛顧とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

令和7年11月1日

沖縄電力株式会社代表取締役社長本水浩之

私たち"沖縄電力"は、皆さまの声にもっと耳を傾け、 豊かな暮らしづくりのお手伝いをしたいと考えております。